
Herr Gleß legte das Erfordernis für den Erlass der Veränderungssperre dar. Diese stehe der 
Genehmigung eines Abrisses des Tacke-Gebäudes nicht im Wege. Zu dem von Herrn Köhler 
geäußerten Wunsch, deutlicher nach außen zu tragen, warum in diesem Bereich bisher nichts 
geschehe, verwies Herr Gleß auf das anstehende Stadtforum, anlässlich dessen die Angelegenheit 
kommuniziert werden könne. 
 
Hiernach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


